

Casa de Cultura del municipio

Categoría: Casa de la Cultura

Creado: Lunes, 27 Marzo 2017 13:27 - Última actualización: Jueves, 11 Agosto 2022 15:25

Visto: 2788

La Casa de la Cultura oferta una variada programación cultural para todos los grupos etarios entendiéndose niños, adolescentes, jóvenes, adultos y adulto mayor, con todas las manifestaciones entendiéndose música, literatura, teatro, artes plásticas y danza. Se potencian las actividades de la música porque es de la preferencia de la mayoría.

Contribuir al alcance de una etapa superior para elevar la calidad de vida cultural y espiritual de la población, aplicando la política cultural del municipio a través de la proyección y concreción de los objetivos estratégicos, creados desde las características específicas sociopolíticas y socioculturales que garanticen la ejecución y desarrollo de actividades propiciando la integración de todos los factores sociales.

Las instituciones culturales se encargan de propiciar la participación de la población en su propio desarrollo, a partir de los procesos de promoción y apreciación artística - literaria con el fin de enriquecer la calidad de vida y fortalecer la identidad cultural. En nuestro municipio existe una unidad entre todos los factores para llevar adelante el desarrollo de la política cultural en los 6 Consejos Populares. La manifestación de la cultura requiere de una mayor preparación en el factor humano y el uso racional de los recursos materiales y financieros.

Todos estos eventos son auspiciados y organizados por la Dirección de Cultura y Arte conjuntamente con la Comisión de Recreación Municipal en el territorio, tienen como características principales la defensa de los valores identitarios de cada Comunidad donde debe primar la presentación de aficionados y los resultados de los talleres de creación de los Instructores de Arte.

Es importante destacar en el desarrollo del Programa Sociocultural, la labor del Promotor Cultural que pertenece a la Dirección Municipal de Cultura. Ellos son los encargados de organizar y promover todo lo concerniente de Cultura en su Comunidad, si bien no son especialistas en arte, si tienen la sensibilidad para llevar a cabo los procesos culturales que se gestan en el territorio y tienen conformada una serie de actividades que responden al desarrollo cultural de la Comunidad.

En cada localidad existen principales exponentes de la cultura, en la nuestra podemos mencionar a Wenceslao Orellanes quien demostró a lo largo de los años que la décima tradicional campesina fluía por sus venas bajo un torrente de metáforas cargadas de picardía y belleza, no por gusto es considerado como un digno representante de la cultura popular tradicional logrando motivar a los niños, jóvenes y adultos.

Casa de Cultura del municipio

Categoría: Casa de la Cultura

Creado: Lunes, 27 Marzo 2017 13:27 - Última actualización: Jueves, 11 Agosto 2022 15:25

Visto: 2788

En nuestro municipio contamos con agrupaciones musicales bailables, poetas, decimistas, tonadistas, parrandas, literatura oral, un rico desarrollo en el arte culinario (comidas criollas, dulces, vinos) se ha ido desarrollando la artesanía sobresaliendo el tejido con hilos y fibras naturales que se exponen con frecuencia en los eventos planificados en cada Consejo Popular.

El Proyecto 'Dinamización Sociocultural y Participación Juvenil. Tradición y Contemporaneidad en el Municipio La Sierpe, Sancti Spiritus' (SITISPE) ha elevado la calidad de vida de la población atendiendo a las características específicas del municipio, garantizando la ejecución y desarrollo de una vida cultural y espiritual plena en la población y propiciando la integración de todos los sectores sociales.